

L'Udaf 69 reçoit une délégation sud-coréenne pour échanger autour de la politique nataliste française

Vendredi 26 avril 2024 après-midi, le siège de l'Udaf du Rhône et de la Métropole de Lyon a eu le plaisir d'accueillir une délégation d'une quinzaine de fonctionnaires de la ville de Jeon Buk en Corée du Sud. **L'objectif de cette réunion : explorer la politique nataliste mise en place dans notre pays.**

La réunion a été honorée par la présence de Mesdames Edith Galland et Sandrine Roulet, respectivement Présidente et Directrice des politiques sociales et territoriales de la Caisse d'Allocations Familiales (CAF) du Rhône. La Mutualité Sociale Agricole (MSA), et les associations membres de l'Udaf 69, telles que Jumeaux & Plus, Mono-parenthèse, Fa-milles en Mouvement, la Confédération Syndicale des Familles (CSF), l'Association des Paralysés de France (APF), l'Association Familiale Catholique du Rhône (AFC 69), l'Association Familiale Protestante (AFP) ainsi que l'Association des Familles de Neuville-sur-Saône étaient également à nos côtés.



Madame Jacqueline PAYRE, Présidente de l'Udaf 69, a débuté la rencontre en présentant les résultats de l'enquête intitulée **« Désir d'enfant(s) – Entre désir et réalités : avoir des enfants aujourd'hui en France »**, réalisée par l'Union Nationale des Associations Familiales (UNAF), tête de réseau de l'Udaf 69. **Cette présentation a permis de mettre en lumière les aspirations et les obstacles rencontrés par les couples français en matière de parentalité.**

Par la suite, la Présidente de la CAF du Rhône, **Madame Galland**, a exposé les **diverses aides disponibles pour les parents et futurs parents**, enrichissant ainsi les échanges autour des politiques familiales.

La délégation coréenne a été agréablement surprise de voir les intérêts des familles représentés par une telle diversité d'associations - En 2023, l'Udaf 69 comptait 93 associations adhérentes. De plus, leur intérêt pour les aides financières a suscité des discussions fructueuses. Cet attrait pour le modèle français nous honore et nous oblige, car soyons conscient que de nombreux travaux nous attendent encore, notamment sur les questions d'actualité telles que le logement, la gestion du budget ou encore la santé.

L'Udaf 69 tient à renouveler sa profonde gratitude envers la CAF du Rhône ainsi que toutes les associations membres pour leur participation active à cette rencontre passionnante.

À PROPOS DE L'UDAF 69

L'Union Départementale des Associations Familiales du Rhône (Udaf 69) est une organisation qui œuvre pour la défense des intérêts des familles et la promotion de la politique familiale dans le département du Rhône et la Métropole de Lyon.

Contact presse - Victoria DODART : v.dodart@udaf-rhone.fr

Udaf du Rhône et de la Métropole de Lyon - 12 bis rue Jean-Marie Chavant - 69007 LYON

Tél : 04.72.76.12.00 / www.udaf69.fr

